

Coupe des mauvaises herbes aquatiques débutera à la mi-juin



ALEXANDRIA, le 1 juin 2023 – L'été est enfin arrivé, apportant le retour du port de sandales, de shorts et des mauvaises herbes (l'Élodée du Canada) dans l'étang Mill Pond. Même si les nénuphars en fleuraison sur l'étang sont pittoresques, il en reste que les algues et les mauvaises herbes rendent la baignade moins agréable. Comme auparavant, la municipalité collabore avec l'agence de conservation Raisin River et le département des pêches et océans pour réduire le nombre de mauvaises herbes sur une surface qui se limite de 9.1 pour cent de l'étang.

L'habitat est amélioré pour les poissons en enlevant les mauvaises herbes dès le 15 juin, ce qui résulte dans une augmentation de la teneur en oxygène dissous. La faucaudeuse retire les mauvaises herbes, les dépose sur terre ou elles sont relocalisées pour fin de compostage.



L'Élodée du Canada est une plante vivace envahissante et très adaptable qui prospère dans tous les cours d'eaux. Elle se développe de façon horizontale et forme un tapis de tiges et de feuilles denses submergé mais qui occasionnellement arrive à la surface de l'eau. La plante s'ancre au fond de l'étang à l'aide de racine qui se développent le long de la tige et des stolons et peut atteindre une longueur moyenne d'environ un mètre. Le contrôle de ces mauvaises herbes consiste à les enlever mécaniquement de l'étang et d'en faire le compostage sur terre.

La municipalité a mise en place des procédures pour mitiger le risque d'interrompre la saison de frais des poissons habitant dans l'étang en identifiant leurs nids au préalable d'utiliser la faucaudeuse. Elle est d'un orange vif et ressemble à un croisement entre une sablière et un bateau à roues à aubes. Avec son fond plat, le pilote peut naviguer à une vitesse réduite pour retirer le plus d'herbes avec le plus grand soin possible.